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Introduzione

Il rimarchevole ministero di William Branham fu la risposta dello Spirito
Santo alle profezie delle Scritture in Malachia 4: 5-6, Luca 17: 30 e
Apocalisse 10: 7. Questo ministero mondiale è stato il culmine di molte altre
profezie Bibliche, e una continuazione dell’opera di Dio attraverso il Suo
Spirito in questo tempo della Fine. Di questo ministero si è parlato nelle
Scritture, per preparare un popolo per la Seconda Venuta di Gesù Cristo.

Noi preghiamo che la Parola stampata diventi scritta nei vostri cuori
mentre voi leggete questo messaggio in preghiera.

È stato fatto ogni sforzo per provvedere ad un’accurata e completa
trascrizione e/o traduzione, tuttavia i files audio in inglese restano la migliore
rappresentazione dei sermoni predicati da William Branham.

Le versioni audio e quelle trascritte di più di 1.100 sermoni predicati da
William Branham si possono scaricare gratuitamente e stampare in tante
lingue.

Quest’opera può essere copiata e distribuita a condizione che sia copiata
interamente, non modificata, e distribuita gratuitamente.
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Orgoglio

So che anche i Metodisti hanno paura dell'acqua. Che piova o no, loro si
istallano al riparo. Pensavo che solo i Battisti fossero così, ma vedo che
anche i Metodisti lo sono .

1

Sono così felice di trovarmi nel servizio questo pomeriggio. Quando si è
alzato il temporale e ho guardato fuori dalla finestra del mio albergo, ho
detto: «Oh! Satana, perché fai questo male?» E ho detto: «Siamo solamente
quaggiù per questi due servizi, e tu mandi la pioggia». Ebbene, affermano
che: «Tutte le cose cooperano insieme per il bene, per coloro che amano il
Signore», quindi ha solamente dato un po' di frescura, e così non dovrete far
funzionare i ventilatori. E poi, io capisco che gli agricoltori abbiano bisogno
della pioggia, quindi siamo lieti di vederla in ogni modo.

Sono così felice di incontrare alcuni amici qui, solo pochi istanti fa, i
coniugi Zeb Smith, siamo cresciuti nella loro fattoria, proprio quaggiù, lungo
la cresta, i coniugi Smith in un angolo, seduti proprio qui. Quando ero
bambino, credo che mi portassero in giro. Mio padre, credo, lavorava per il
signor Smith, quando ero un bambino piccolino, prima di partire per l'Indiana.

2

E ho i miei amici, i McSpadden e gli altri. E un altro predicatore metodista
di questa parte del paese, il signor John O'Bannon. Sono sicuro che lo
conoscete, seduto qui con il cappotto blu, un mio amico molto personale di
Louisville, Kentucky, un uomo d'affari ora, a Louisville.

E la signora Smith ha chiesto se la mamma fosse qui, e credo di vedere
un'auto là fuori. Mia madre è qui? È quello che mi chiedo, se lei è qui. Ho
visto un'auto come quella della signora che l'avrebbe portata, se fossero
arrivate, e ho detto alla signora Smith che potrebbe essere qui. Mamma, sei
qui? Forse mi sbagliavo, signora Smith. Mi dispiace. Forse verrà giù per la
funzione di stasera. Forse stava cercando di scendere, di avere un modo per
scendere, e quella macchina là fuori era proprio uguale; e Billy ha detto:
«Immagino che la nonna sia qui».

E ho detto: «Sembra quell'auto».

Un medico di nome Dilly, che è stato guarito nella mia riunione a Chicago
(dove hanno una grande clinica), è venuto alla riunione con una malattia
incurabile ed è stato miracolosamente guarito e ha dato la sua vita al
Signore Gesù. E ho visto molti, molti medici, in molte parti del Paese.

3

Qui qualche tempo fa, il dottor Theodore Palouveas, l'intera Costa
occidentale, se qualcuno di voi conosce il dottor Palouveas, è stato un caso
di guarigione divina, si è convertito e l'ho battezzato in un canale di
irrigazione. Egli ha interrotto la sua pratica medica, anche se la gente veniva
a lui in aereo, da New York, per  essere  operata.  Ora  egli  dirige  una  piccola
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missione nei bassifondi di Oakland City, in California, il dottor Theodore
Palouveas, un meraviglioso greco. E sua moglie era armena.

E quando la signora là fuori, una donna armena, stava morendo di cancro
in entrambi i seni, aveva subito un'operazione chirurgica, e il Signore ha
detto: «Fra tre giorni sarà per strada», lui ha riso di me.

4

E lui ha detto: «Che disonore!» ha detto: «Impostore, hai dato false
speranze a quella donna».

Ho detto: «Non sono stato io; è stato Lui a dirlo, signore».

E lui ha detto: «Beh, sai, quella donna fra sei ore sarà già morta». Ha
detto: «Non è più cosciente ormai da ventiquattro ore. Se ne andrà in
qualsiasi momento».

Ho detto: «Se non è per strada, a gridare, tra ventiquattro ore, le dico
cosa farò. Mi metterò un cartello sulla schiena, 'Falso profeta', e lei salirà
nella sua grande Cadillac e mi guiderà per le strade di Los Angeles. E se è per
strada, le metterò un cartello sulla schiena, 'Medico ciarlatano', e guiderò
davanti a lei. Ora, limitiamoci a stringerci la mano e a rimanere qui; poi
vedremo cosa avverrà».

Ma non lo avrebbe fatto. E ventiquattro ore dopo lei stava facendo
shopping ed è ancora oggi una donna in forma, in salute. Sono passati circa
otto anni. Ciò dimostra che il nostro Signore Gesù è risorto dalla morte, un
Dio che ieri sera ha potuto fare alzare quel ragazzo da quella barella,
sdraiato lì morente, e tutto ciò che era successo, i ragazzi me ne parlavano
oggi. Egli è ancora il Signore Gesù Cristo e siamo così felici che lo sia.

Ora, stasera pregheremo di nuovo per i malati, se il Signore vuole. E
confidiamo che passeremo una buona serata quaggiù con voi tutti. Forse una
volta potremo tornare e rimanere un po' più a lungo. Riuniremo i pastori e
così via, e terremo una riunione un po' più lunga.

5

Ora, oggi stavo entrando in questo campeggio, dove è controllato, o non
controllato, ma di proprietà di una chiesa denominazionale. E noi certamente
onoriamo questa chiesa con tutto il nostro cuore, la chiesa Metodista, per le
grandi cose che ha fatto nel mondo per il nostro benedetto Signore Gesù. E
le molte migliaia di anime che la chiesa mediante la predicazione del Vangelo
ha portato al Signore Gesù, mi chiedo solo cosa sarà quando ci incontreremo
tutti dall'altra parte, quando questa vita sarà finita.

Poi, entrando qui, ieri sera, per avvicinarmi al soggetto della guarigione
divina, il mio approccio non riposava su un punto di vista dottrinale, ma ho
pensato che, mentre sono qui, parlerò degli esempi della vita del Signore
Gesù. È di questo che stavo  parlando  ieri  sera,  perché  non  importa  quanto
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stiamo bene insieme e come ... Chiese diverse credono in dottrine diverse,
quindi a noi, quando siamo in chiesa, ci piace essere gentiluomini cristiani,
allontanarci da qualsiasi tipo di dottrina. Proprio così è - predichiamo Cristo e
Lui crocifisso, su cui siamo tutti d'accordo.

Quindi, nel servizio evangelico, questo pomeriggio, solo per parlare
brevemente, se il Signore vuole, mi sembrava di avere nel cuore di parlare
ancora degli esempi della vita di Gesù. E in questo modo, vogliamo solamente
mettere un po' in scena o citare qualcosa che Egli ha fatto o detto. E in
questo modo non ci sono punti dottrinali collegati, solo puro semplice
Vangelo. Così mi piace, e a voi? È vero.

E ora, prima di poter aprire il Libro, possiamo aprire le pagine, in questo
modo, ma solo Uno può svelare quella Parola, ed è lo Spirito Santo; questo è
tutto. Egli fu Colui che l'ha scritta. Lo credete? L'ha fatto, ha scritto il ... Gli
uomini dell'antichità furono mossi dallo Spirito Santo, e scrissero la Bibbia. Ed
è stata scritta da ... mi dispiace, lo sapevo, ma ora non mi ricordo quanti
furono coloro che scrissero la Bibbia. Mi dispiace di non poterlo citare ora,
perché ho in mente due numeri diversi. Temo di essere confuso al riguardo.

7

Ma comunque, è stata scritta ... Lungo un periodo di circa duemila anni,
dall'inizio alla fine, in epoche e distanze diverse, e nemmeno un pezzo
contraddice l'altro. Allorché due di noi non potrebbero nemmeno scrivere una
lettera a una persona senza contraddire qualcosa. Non è forse vero? Ma
quanto è ispirata la Scrittura. Ogni Scrittura è data dall'ispirazione, ispirata
dallo Spirito Santo, mentre Egli scriveva le parole ed è bellissima. E amiamo il
Signore Gesù per la Sua gentilezza.

Ora, Egli è l'unico che può interpretare correttamente la Scrittura.
Ognuno di noi ci prova, ma solo se siamo unti possiamo entrare nel vivo. E
fintanto che in Essa ci mettiamo noi stessi, lo Spirito Santo non ha posto.

8

Ora, se qualcuno va alla porta, qualche usciere per esempio, alcune
persone, delle signore con i loro ombrelli sono sotto la pioggia. Che possano
sentirsi il più possibile a loro agio. Apprezziamo la lealtà e la sincerità delle
persone che escono in un giorno di pioggia come questo, per ascoltare il
semplice Pieno Vangelo del Signore Gesù.

Se non sbaglio, questa piccola signora seduta qui davanti, proprio qui
vicino alla signora Wood, non sei tu uno degli artefici della mia venuta, qui?
Non conosco il tuo nome, sorella; ho pregato per te. E se non sbaglio, non
era nella Chiesa della Porta Aperta a Louisville? Sei stata guarita o qualcosa
del genere, avevi una malattia e da allora il tuo cuore è stato risvegliato. E
credo che tu faccia parte di una delle chiese Metodiste qui in città.

Ed è stato sul tuo cuore che io venissi quaggiù. Non ... mi dispiace di
non conoscere il tuo nome. Ma questa è la signora, insieme ai Woods (i miei
9
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cari amici e vicini di casa), che vivevano accanto a me. Sono veri Cristiani.
Quando vivi accanto a una persona, puoi dire abbastanza bene di cosa è
fatta, vero? Esatto.

Due dei vostri figli vivono quaggiù su queste creste, da qualche parte qui
intorno, il signor e la signora Banks Wood, e io sono così felice di beneficiare
della loro amicizia nell'opera evangelica. E anche la nostra amata sorella qui,
la conosco un po', ma so che è una fedele Cristiana. E so che è una grande
lavoratrice nella chiesa a cui appartiene. E possa il Signore benedire lei e la
sua chiesa, insieme.

Ora, come stavo dicendo, lo Spirito Santo ha scritto la Bibbia, ed è
scritta in modo tale che non c'è affatto modo per l 'uomo nella sua
concezione mentale di capire cosa sia. Non importa se si trascrive bene o
come si può metterla insieme, per cominciare è sbagliato. Vedete? Perché
Egli l'ha nascosto ai sapienti e agli intelligenti, ed è una rivelazione spirituale.
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Guardate i farisei e i sadducei nei giorni del nostro Signore Gesù, come
avevano immaginato tutto, come Cristo sarebbe venuto e tutto il resto; e
quando Egli arrivò, venne in opposizione a quello che avevano immaginato,
solo per dimostrare che è Dio. Ed era... Non venne in disaccordo con le
Scritture, Egli venne in opposizione alla loro concezione delle Scritture. Ma
Egli venne esattamente come dicevano le Scritture, esattamente.

Scusate, ho un po' di balbettio. Non sono il ragazzino che stava a casa
vostra laggiù, signor e signora Zeb Smith. Sono solamente diventato
vecchio. E ho avuto il mio primo mal di denti l'altro giorno e ho dovuto farmi
estrarre un dente. E ne hanno rimesso uno al suo posto, e ho un filo in
bocca qui dentro, ed è sicuramente un ostacolo. Mi sembra di avere di avere
la bocca piena. Quindi mi dispiace di balbettare in questo modo, finché non
mi abituerò. Ma quando invecchiamo, dobbiamo pure imparare quelle cose.
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L'altro giorno stavo dicendo come... Dicevo a mia moglie, mentre mi
pettinavo i pochi capelli che mi erano rimasti. Mia moglie mi ha detto: «Billy,
stai diventando calvo».

Ho detto: «Beh, tesoro», ma ho detto: «Lodato sia il Signore, nessuno di
loro è morto».

Ha detto: «Beh, dove sono?»

Ho detto: «Ti farò una domanda, poi tu mi rispondi, e io ti risponderò.
Dov'erano prima che li ricevessi? Ovunque fossero prima, sono lì ad aspettare
che io vada da loro». Amen. Oh!

Quindi cosa mi importa quanto invecchio, quanti anni si invecchia,
quanto siamo rugosi, quanto incurvati  diventiamo,  non  significa  niente.  Uno
12

29Orgoglio

stasera abbiano luogo grandi guarigioni. Concedilo, Signore, mentre
preghiamo nel Nome di Gesù. Amen. [Punto vuoto su nastro]

E se ti dicessi che Gesù ti ha guarito pochi minuti fa? Ci crederesti? Ci
crederesti? Quel problema di cistifellea e le cose che ti sono capitate ti
hanno lasciato? Credi che se ne andranno? Lo credi, va bene. Guarda cosa ti
succede ora. La tua fede ti ha guarito.

76

Egli è adorabile, Egli è qui. Quanti vorrebbero davvero - forse, non so -
solo fare una passeggiata un po' più vicino a Lui? Volete semplicemente
alzare la mano? Dite: «Mi piacerebbe solo fare una passeggiata un po' più da
vicino a Lui». Dacci un piccolo accordo: «Solo una passeggiata più vicina».

Solo una passeggiata più vicino a Te.
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di questi giorni Gesù verrà e torneremo a un giovane uomo e una donna e
vivremo per sempre. Che ... Ogni corpuscolo, ogni frammento di ...

I nostri corpi sono fatti di luce cosmica, petrolio e così via, ma
provengono da qualche parte. Non erano qui; poi lo sono; e poi non sono
più.

Ma Dio conosce ogni atomo che tiene insieme il tuo corpo. Ogni granello
di luce, ogni corpuscolo, ogni cellula, ogni pezzetto di petrolio e tutto il
calcio, il fosfato, tutto ciò che entra in un corpo umano che esce dalla terra,
Egli sa esattamente dove giace ogni granello. E un giorno, il tuo spirito si
libererà e urlerà per la sua vita. E non un vecchio o una donna ...

Ma notate, l'altro giorno parlando con un medico a Louisville, nel
Kentucky, stavamo discutendo su un soggetto africano, e lui ha detto:
«Beh».
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Ho detto: «Voglio chiederti una cosa, dottore, è vero che ogni volta che
mangio, rinnovo la mia vita?»

«Certo», dice, «tu mangi cibo e questo produce cellule del sangue, e le
cellule del sangue rinnovano la tua vita».

Ho detto: «Perché se mangio lo stesso tipo di fagioli, le patate e il pane
di mais e così via, che mangiavo quando avevo sedici anni. Quando lo
mangiavo a sedici anni, diventavo sempre più grande, più forte, più sano,
potente; e ora mangio la stessa cosa, e persino di più, suppongo, e divento
sempre più vecchio e debole? Tu mi dici che se aggiungo nuova vita, come
mai ora non agisce in me come faceva trent'anni fa?» Vedete?

Ha detto: «Beh ...»

Ho detto: «Voglio chiederti una cosa, se versi l'acqua in un bicchiere ed
è pieno, perché smette di riempirsi?»

Ha detto: «Beh ...»

Ho detto: «Perché Dio ha detto». Esatto. Vedete? Dio ha detto.

E quando cresciamo... E come un fiore, un'immagine, cresciamo fino a
una certa età, circa ventidue o ventitré anni. Quando tu e tua moglie vi
siete sposati, tu caro fratello maggiore qui fuori, quando lavoravi i tuoi campi
di mais e cose del genere, hai sposato quella ragazzina con le guance che
arrossivano... Peccato che oggi non ne esistono più tante come lei. Sapete
una cosa, non ho visto una donna arrossire da trent'anni. Tutta la modestia
è svanita. Non voglio iniziare su questo soggetto ora.

14

Va  bene,  sono  solo  un  vecchio  predicatore  di  sassofrasso  uscito  dai
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Guardo ovunque e non vedo una persona in piedi. O Dio, mio caro popolo
del Kentucky, molti di voi sono poveri come me, cresciuti qui con una vita un
po' misera, un pezzo di vecchia pancetta “Joe” e del pane di mais per
colazione. Non avete niente in questo mondo, ma oggi avete l'opportunità di
diventare figli e figlie di Dio. Perché non lo fai? Chi sei in fin dei conti? Quanto
varrà quella piccola vecchia fattoria? Morirai e la lascerai. Cosa significa quel
piccolo negozio, cos'è quel piccolo prestigio sociale che hai?

73

Ti rendi conto che un giorno ti trascineranno sulla collina, ti metteranno
in una buca e ti copriranno di fango? Dove andrà la tua anima se rifiuti Gesù
oggi? L'unica Fontana che può salvarti, guarirti, togliere il tuo peccato e la
tua vergogna, renderti Cristiano invece che membro della chiesa. Perché non
accetti?

Oggi, Padre celeste, a questo pubblico qui presente, ho offerto, secondo
la Tua Parola eterna, la Vita eterna attraverso Gesù Cristo, il Figlio di Dio.
Non conosco i loro cuori, perché non l'hanno accettato. Ho visto l'oscurità e
le tenebre attraverso la visione, sospesa sulle persone. Tu conosci e hai
visto altri guarire, anche fisicamente, mentre il sermone era in corso.

74

E la Tua Presenza era qui, è ancora qui. Perché le persone non Ti
ricevono, è fuori dalla mia comprensione. Non riesco a capire. Forse hanno
oltrepassato il limite, dove non possono più farlo. Forse l'hanno già sentito e
tu hai detto: «Non lotterò sempre con gli uomini». Questo dipende da te,
Padre, io non lo so. Li raccomando tutti a Te, pregando che nessuno si
perda. Ti ringrazio per tutto ciò che hai fatto. E chiedo la Tua benedizione su
tutti loro, Padre.

Benedici i ministri della città, stasera. Molti di loro tengono servizi.
Permetti che il Tuo amore e la Tua misericordia si estendano verso di loro,
Padre. Che alcuni qui presenti, quando andranno nella loro chiesa stasera,
possano alzarsi e andare all'altare nella loro stessa chiesa. Concedilo,
Signore, e che non si sentano così condannati da non potere uscire da casa
stasera e andare in un capanno degli attrezzi per il mais, da qualche parte,
in camera da letto e riunire la moglie e i bambini, entrare e dire: «Tesoro, non
riesco a dimenticarlo».

75

Forse domani mentre sono nel campo di grano, o nel campo di tabacco,
o da qualche parte qui, guidando il camion lungo la strada o mentre lava i
piatti o rifa il letto. O Dio, possa questo assillare di nuovo i loro cuori, senza
sosta. Che stasera il loro guanciale sia davvero duro. Possano essi sognare e
svegliarsi: «Oh, perché ho rigettato Gesù? L'ho visto sedersi lì, ma sono
passato, indifferente, accanto a Lui». Che allora si alzino dal letto e vengano
per avere un'altra opportunità, Padre.

Dacci un grande servizio qui stasera. Che il Tuo Spirito sia su tutti e che
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boschi che crede nella verità. Credo che le persone dovrebbero vivere in
modo devoto, santo, in questa vita presente, aspettando la venuta del
Signore Gesù.

Ma, a un certo momento, verso i ventitré anni, ci sposiamo, prendiamo la
fidanzata in braccio e andiamo a casa, voi fratelli ve lo ricordate. E allora sei
al tuo meglio. Per prima cosa la mamma si sveglia una mattina e ti dice:
«Papà, vedo dei capelli grigi».

Tu dici: «Mamma, ho notato una ruga sotto quegli occhi stupendi».
Vedete, qual è il problema? La morte si istalla, non ci vorrà molto per metterti
alle strette. Ti porterà via ... Dopo un po' sarai vecchio, ti porterà via, ma è
tutto ciò che può fare. È tutto.

Ogni corpuscolo, ovunque quando eri al meglio, proprio al culmine, Dio
dice: «Ora il quadro è dipinto. Questo è quello che voglio nel Mio grande
Millennio che sta arrivando, quindi mi limiterò a ... Ora, morte, eccoti, ma non
puoi portarli via ora. Puoi lavorare su di loro, ma non puoi prenderli, finché
non chiamo la tua mano». Vedete?

15

E poi, nella grande risurrezione, allora noi usciremo. Tutto ciò che la
morte ci ha fatto, finisce con la morte, e poi ci risveglieremo a una nuova
vita. Non sarà meraviglioso? Tutti i capelli grigi spariranno, la vecchiaia se ne
sarà andata. E saremo giovani per sempre, vivremo per sempre nella bellezza
del Signore, e non saremo mai più malati, non saremo mai più vecchi, non
dovremo mai più prendere medicine, mai più ritrovarci all'ospedale, mai più
una sirena di ambulanza. Non sarà meraviglioso?

Anche se ci chiamano pazzi, credo che siamo le persone più intelligenti
del mondo. Noi, lo dico, va bene. Perché amiamo il nostro Signore Gesù.
Tutto ciò che contiene questa Bibbia, quelle promesse sono buone. Perciò,
quanto è stato buono il nostro Signore! Adesso, parliamo al Suo caro Essere.
Se ci apre la Parola questo pomeriggio, su un piccolo e breve esempio delle
Scritture, allora usciremo presto, e potremo tornare stasera. E se vogliamo
pregare per i malati, credo che i ragazzi distribuiranno altri biglietti di
preghiera, attorno alle sei e mezza o qualcosa del genere.

Vogliamo pregare? Nostro Padre celeste, siamo felici oggi di essere qui
nello stato del Kentucky, quaggiù tra la gente. E so che su queste creste, in
questi vecchi cimiteri qui attorno, molti di loro non sono nemmeno segnalati
con un pennarello. Il povero vecchio papà, con un paio di tute e una camicia
rattoppata, non poteva permettersi una lapide. Ma quando ha deposto la sua
dolce metà, ha deposto il bebè accanto a lei, ha conficcato un paletto o una
croce. Ma Dio in cielo, sui grandi libri, sui registri l'addietro, c'è scritto un
nome. Tu sai dove si trova lei, dove si trova il suo corpo.

16

E  sono  così  felice,  Signore,  di  sapere  che  non  dimentichi.  E  oggi  noi
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spirito non lotterà sempre con l'uomo», visto che è solo carne. Sei un agente
morale libero; puoi fare la tua scelta. Perché non farlo oggi? Perché non
mettere la tua anima nelle mani di Colui che conosce tutte le cose, che tiene
l'eternità nelle Sue mani? Egli è Colui che può dirigerti. Egli è l'unico che può
giustamente metterti dove dovresti essere.

Sono disposto a cogliere l'occasione con Lui. Sono così felice. Sono così
felice di averlo fatto. Sono così felice, così felice. Mentre tenete il capo
chino, mi ricordo quel tempo, sapete, papà, Dio benedica il suo cuore,
l'ultima preghiera che ha pronunciato fu sul mio braccio quando stava
morendo. Il povero vecchio papà beveva così tanto che ha causato molte
disgrazie in città. E quando lo ha fatto, continuando a bere così, i nostri
nomi sono diventati molto disprezzati in città, quando ero bambino. Ero solito
stare laggiù a discutere con qualcuno, e se arrivava qualcun altro, mi
lasciavano e parlavano tra di loro, perché ero un Branham. Oh, Signore, il
nome è finito nella fogna.

L'altro giorno ho detto a mia moglie: «Senti tesoro, ora non posso
nemmeno tornare a casa. Le persone stanno negli alberghi, vengono
dall'Africa, dall'India, da tutto il mondo, implorando per cinque minuti di
tempo. Vengono dall'altra parte del mondo per cinque minuti». Ho detto:
«Cosa ha permesso questo, tesoro? Non la mia istruzione, non ne ho; non la
mia personalità, non ne ho nessuna. Cosa l'ha fatto? Gesù l'ha fatto, è Lui
che lo ha fatto».

71

Egli disse a Davide: «Davide, ti ho portato fuori da un gregge per farti
diventare un grande nome tra i grandi uomini del mondo. Ti ho preso dal
gregge per essere un sovrano del Mio popolo». Oh Dio, Gesù, «Non eri nulla,
Io ti ho salvato e ho fatto di te Mio figlio. Ti ho salvato e ho fatto di te un
principe. Ti ho salvato e ti ho chiamato a predicare il Vangelo». O Gesù, oh, i
Tuoi preziosi piedi e le Tue mani sfregiate, la Tua fronte schiacciata dalle
spine. Oh, Gesù, ti amo.

Qui sul terreno di casa, proprio sul terreno dove sono nato, Signore, ero
solamente un piccolo caro bambino peccatore. Ti prego, caro Dio, riscalda il
cuore degli indifferenti, parla loro con misericordia e pace, grande Geova. Un
giorno verrai e la Tua ira sarà feroce. Ancora una volta, Signore, io chiamo,
poi Te li confido. Ho fatto tutto quello che potevo. Ho iniziato a parlare di Te,
Signore, e ho pianto, non potevo farci niente.

72

Signore, non vorresti permettere a un peccatore di alzarsi e dire: «Ora,
Signore, anch'io sono ai Tuoi piedi. Non mi interessa cosa dicono i farisei. Non
mi interessa quello che dicono gli altri. Io vengo a Te. Diventerò un vero
Cristiano nella mia chiesa. Ti amerò, lavorerò per Te e porterò da te altri
peccatori». Concedilo, Signore, concedilo, non vuoi per favore?
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siamo felici di essere associati ai loro figli qui che credono anche in Te. E ora,
ti chiedo, Padre, che Tu venga alla nostra presenza, o piuttosto lasciaci
entrare alla Tua Presenza. E lascia che il Tuo grande augusto Essere,
Signore, rinforzi le nostre anime con la Tua bontà e le Tue benedizioni, non
perché ne siamo degni, siamo indegni, ma solo perché tu Signore l'hai
promesso e noi siamo in questa attesa.

Ora, le Scritture sono tutte legate insieme. La Bibbia significa molto più
di quanto sta scritto, se possiamo avere lo Spirito Santo che la interpreta
per noi. Leggiamo ciò che vediamo, ma, oh, lo Spirito Santo dice: «Figlio mio,
quando guardi questa Bibbia tu guardi nel Mio viso. Questo è quello che
voglio che tu sappia». E possa lo Spirito Santo prendere la Parola di Dio oggi
e consegnarla a ogni cuore, proprio come abbiamo bisogno. E ora possiamo
avere comunione attorno la Parola. Ispiraci. Perché lo chiediamo Nome di
Gesù Cristo. Amen.

In un piccolo punto della Scrittura, che si trova qui nel libro di San Luca,
in tutta la mia vita, in tutti i miei sermoni, non mi ero mai avvicinato a questo
testo. È un nuovo testo che non ho mai trattato. Ma mentre ero seduto
nella mia camera d'albergo, qualche tempo fa, qualcosa sembrava attirarmi
su questo passaggio. Leggiamolo nel Vangelo di San Luca e iniziamo dal
capitolo 7 e dal verso 36:

17

Or uno dei farisei... Lo invitò a mangiare da lui.

Gesù voleva, o il fariseo voleva che Gesù andasse a mangiare a casa
sua. Ora, il caso è che, dopo aver letto l'intero capitolo, conosci abbastanza
bene il modo di parlare delle Scritture. Ma ora, mentre rivolgiamo i nostri
pensieri a questo, c'è qualcosa che non va qui. C'è ... Solo una porzione
delle Scritture fino al punto sarà sufficiente per darci l'idea di ciò che voglio
parlare. E il mio soggetto è: “L'orgoglio”.

Oh, l'orgoglio è una cosa così maledetta, così terribile, l'orgoglio è così
malvagio. Eppure, allorché entriamo nella nostra piccola scenetta, sembra
che ci sia qualcosa che non quadra. E adesso, vogliamo osservare, non da
un punto di vista dottrinale, ma un istante della vita di Gesù, non per la
dottrina. Ma c'è sicuramente qualcosa che non quadra qui, un fariseo che
vuole vedere Gesù e mangiare con Lui per fare amicizia. Questo è del tutto
contrario. I farisei odiavano Gesù. Non avevano affatto bisogno di Lui. Era un
... un Belzebù per loro, un diavolo, un ingannatore. E nessun fariseo aveva
niente a che fare con Gesù.

Ma questo Simone voleva che Gesù andasse da Lui per avere... per
divertirsi, tramite Lui. Ora, qualcosa non quadra nell'immagine.
18

Quando vediamo una bambina che segue continuamente la nonna, un
bambino  di  sei  o  sette  anni  che  segue  sempre  la  nonna,  sta  succedendo

26 www.messagehub.info

tuo vicino dica qualcosa al riguardo. Hai paura che qualcun altro dica
qualcosa. Cosa dirà Gesù? Gesù non riconosciuto nel tuo cuore. Questa
potrebbe essere la tua ultima volta, amico. Sorella, questa potrebbe essere
la tua ultima volta.

Gesù è vicino, oggi Egli non è baciato. La congregazione è indifferente
verso di Lui. Egli è sceso ieri sera e ha guarito tutti i vostri malati, e le cose,
li ha rimandati a casa guariti e sani, è sceso e vi ha mostrato che era qui
sulla piattaforma, facendo grandi segni e prodigi, in questa piccola cabina
qua fuori. È sceso dalla gloria, per dimostrare che Egli era qui, mediante la
Sua Parola. E oggi, L'hai lasciato riposare con una totale indifferenza. «Oh,
preferirei fare la festa».

Cosa pensa Simone il fariseo, oggi, all'inferno dove si trova? Immagino
che gli piacerebbe organizzare di nuovo quella piccola festa. Immagino che
sarebbe diverso. Simone piangerebbe: «O Gesù, Ti laverei i piedi». Tra un
anno, ci sono persone che stanno qui oggi e che se non accettano Cristo,
tra un anno, vorranno averlo fatto. Tu dirai: O Gesù, se potessi tornare di
nuovo in quel piccolo campeggio. O Gesù, se potessi sentire di nuovo quel
predicatore chiamare, Gesù, mi alzerei, oh mi alzerei!»

68

Troppo tardi, il peccato ti ha separato. «Signore, ricordo quel giorno che
pioveva così forte; le lacrime scorrevano dagli occhi delle persone. Il
predicatore stava parlando di come ci amavi e di quanto eravamo stati
indifferenti nei Tuoi confronti. E io ero diverso, Signore». L'uomo ricco aveva
fatto quel tipo di supplica una volta, dopo che Lazzaro gli aveva predicato.

«Oh, i tuoi raccolti potrebbero essere fiorenti. Il tabacco potrebbe venire
bene, la barba del mais anche». Oh, forse devi fare il bucato domani, sorella.
Forse devi andare al club martedì. Questo non ha niente a che fare con il mio
Gesù. Cosa fai di Lui? Lo lasci seduto, con il mondo, e Lo copri di polvere
dicendo: «Non ha senso; non ne vale la pena. È telepatia mentale; è del
diavolo». E tu stai seduto lì, lasciandoLo in quel modo, senza fare nulla al
riguardo. Ma questo è tra te e Dio.

69

Perché aspetti, caro fratello?
Perché indugi così a lungo?
Gesù sta aspettando per darti
un posto nel Suo trono santificato.

Perché aspetti? Vuoi dirmi che non c'è un uomo, un ragazzo o una
ragazza qui? Tu sai che io so chi sei. Sai che lo Spirito Santo è qui, si muove
e l'oscurità è sospesa su di te mentre guardo questo pubblico. E so dove sei
seduto, e se io lo so, quanto più Egli lo sa? Dio ti sta parlando e tu distogli il
tuo cuore freddo e indifferente da Lui.

Ricorda  che  te  lo  sto  dicendo,  potrebbe  essere  l'ultima  volta.  «Il  mio70
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qualcosa, i motivi sono - sono stati cambiati.

Ora, una bambina di sei, sette o otto anni di solito non lo fa, a lei piace
scherzare, giocare con i bambini piccoli della sua età. Ma se segue sempre la
nonna, o è perché la nonna è molto buona con lei, o la nonna la accarezza,
o è il piccolo animale domestico della nonna, o ... o forse non si sa, la nonna
potrebbe avere un sacco di caramelle da qualche parte. Vedete? Ma la cosa
principale è: il motivo che il bambino ha nel seguire la nonna. E sicuramente
questo fariseo, che odiava Gesù, aveva una specie di motivo dietro che non
era giusto.

Ai giovani piace andare con i giovani. Ai bambini piace giocare per
strada, la Bibbia ne parla nella profezia di Isaia. I bambini piccoli che giocano
per strada hanno cose in comune: le loro bambole, i loro temi, i loro cavallini
e cose del genere. I bambini piccoli si associano ai bambini piccoli. Le
ragazze si associano con le ragazze, le donne di mezza età con la mezza
età, le anziane con le anziane.

19

Club, Kiwanis e Rotary, hanno cose in comune. Devono incontrarsi nei
loro club per parlare delle situazioni, di come ... della comunità o di come
potrebbero prendersi cura dei poveri in quella situazione. Devono stare
insieme. E come il vecchio proverbio del Kentucky, come ho sentito dire
molte volte da mia madre, «Chi si somiglia si piglia». Questa è proprio una
verità.

Non si vedono mai corvi e colombe avere molta amicizia tra loro. Sono
due diversi tipi di uccelli; uno ha una cosa e l'altro ha l'altra. Ora, il corvo, è
uno spazzino. Mangia solo cose morte. Ma la colomba non può mangiare cose
morte. Se la colomba mangia cose morte, essa morirebbe subito; non può
digerirle. La colomba, l'uccello che sappiamo essere chiamato colomba,
simboleggiava lo Spirito Santo di una colomba nella Bibbia, quella colomba
non ha fiele. Non può digerire cose cattive e ripugnanti; perché se lo
facesse, significherebbe la morte della colomba.

20

È un simbolo molto bello del Cristiano nato di nuovo che non può digerire
le cose del mondo, perché se lo facesse, ciò lo ucciderebbe spiritualmente
immediatamente. Ma avete mai notato il vecchio corvo? Ora, può sistemarsi
sulla carcassa morta che sta marcendo, in un semplice linguaggio del
Kentucky, in putrefazione. E può mettersi lì e mangiare tutto il giorno. Ma la
colomba non può girarci intorno; essa puzza e lei volerà via. Ma il corvo può
fermarsi lì e mangiare tutto il giorno, e poi può andare subito nel campo di
grano e mangiare anche con la colomba.

Quindi un ipocrita, un impostore, può andare nel mondo e affiliarsi al
mondo, comportarsi come il mondo, vivere nel mondo e godersi i piaceri del
mondo, venire in chiesa e fingere di essere Cristiano. Ma il vero Cristiano non

21
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Oh, perché aspetti, fratello mio?
Perché indugi così a lungo?
Gesù sta aspettando per darti,
un posto vicino al Suo trono santificato.
Non vuoi abbandonare le tue vie empie?

Non vuoi abbandonare le tue piccole entità e venire a Lui oggi? Quanti,
mentre preghiamo, a testa china, vorrebbero alzarsi in piedi e dire: «Dio, abbi
pietà di me. Vengo oggi; Sono disposto, Signore, a fare qualsiasi cosa. Voglio
intrattenerTi nel mio cuore oggi come mio Salvatore. Voglio abbandonare
tutte le cose del mondo. Voglio rinunciare a ogni piacere che il mondo ha.

Voglio essere così pieno della Tua bontà, e solo sapere che sei Tu. Ti ho
invitato, ma Ti ho respinto. Ti ho detto, quando il mio bambino è morto, che
Ti avrei servito. Ti ho detto, quando mia madre è morta, quando ho messo
quei fiori sulla tomba di papà ho detto: «Dio, un giorno Ti servirò». Ma Ti ho
chiamato e Ti ho respinto, ma oggi vengo. Quando il predicatore, qualche
tempo fa, ha conficcato un piccolo palo sul lato del terreno, dove giaceva il
bambino o la mamma, ho detto che quel giorno Ti avrei servito, Signore. Ma
sono stato un fariseo, un attore. Non sono mai veramente venuto a Te, ma
vengo ora. Ho intenzione di alzarmi in piedi, Signore, per dimostrarti che Ti
amo. Non mi vergogno di Te. Hai fatto così tanto per me. Un giorno, quando
la vita sarà finita, o Dio, voglio stare in piedi come quella prostituta era quel
giorno. Non voglio parlare con Lui; non sono degno di parlare con Lui. Ma
voglio dire: 'Gesù, lascia che Ti baci quella cicatrice sulla sommità del piede,
lo vuoi, Gesù? Lasciami baciare quella cicatrice, essa è stata fatta per me».
O Dio».

65

Non sono un bebè, ma, oh, non ti vergogni di te stesso? Non ti vergogni
del modo in cui hai trattato il mio Gesù? Ti sei unito a una chiesa e non ho
mai avuto alcuna conversione. Ami ancora le cose del mondo, accetti ancora
i vecchi divertimenti mondani e ti diverti. Oh, non sai cosa significhi
rinascere. Non sai cosa significhi avere comunione. Oh, pensi di essere
abbastanza bravo, ma non lo sei. Non è importante quanto sei bravo; è
quanto Lo ami. Se Lo ami, osserva i Suoi comandamenti.

66

Ti alzerai in piedi proprio ora come testimone di Dio? Dì: «Signore Gesù,
sono stanco di essere un ipocrita, un vecchio attore fariseo come se avessi
una religione, quando non ne ho. Voglio che Tu entri nel mio cuore adesso.
Se Tu guarisci i paralitici e gli zoppi dalle loro barelle e sedie a rotelle, se puoi
ridare la vista ai ciechi e l'udito ai sordi, allora io so che sei Dio. So che Tu
stai parlando al mio cuore».

Ti alzeresti in piedi in questo momento, uomo o donna, ragazzo o
ragazza, per accettare il Signore Gesù? Qual è il problema qui? Qualcosa non
va. Non venite a dirmi che non lo so. Sai qual è il problema? Hai paura che il

67
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può uscire nel mondo e tornare indietro; c'è qualcosa che non va. Quindi
questo dimostra ...

Mostrami le tue compagnie e ti dirò chi sei. Fammi entrare in casa tua e
vedere cosa leggi, fammi ascoltare, vedere che tipo di musica stai suonando.
Fammi vedere che tipo di riviste, che tipo di letteratura leggi. Fammi
guardare nel tuo ufficio e vedere se c'è un mucchio di quelle immagini volgari
di pin-up e cose del genere. E se mi dici che sei Cristiano, non ti dirò niente;
ma nel mio cuore guarderò che tipo di frutto stai portando (vedi?), perché
questa è la tua dieta.

Oh, dici: «Appartengo alla chiesa. Beh, ora non hai il diritto di giudicarmi,
fratello Branham». Non ti sto giudicando; la Parola ti giudica. Esatto. Il tuo
frutto, la tua vita racconta quello che sei.

Oh! Quel fariseo deve aver avuto una specie di motivo dietro questo.
Cos'è un fariseo? Cosa significa la parola fariseo? Non usiamo quella parola
molto spesso nel Kentucky. Cosa significa la parola fariseo? In greco significa
«un attore, qualcuno che recita». Oh, odio questo, qualcuno che recita, che
cerca di fingere. Disprezzo una cosa del genere.

22

Molte volte le persone cercano di comportarsi come gli altri. Ascolta,
smetti di cercare di comportarti come l'altro tizio, agisci sulle tue stesse
convinzioni e andrai meglio. Sii te stesso. È vero.

Vedi tanti bambini piccoli che vanno al cinema, tornano a casa e vogliono
comportarsi come l'attrice. Vergognatevi. A Hollywood, Los Angeles, ho
tenuto molti servizi là fuori, e ho scoperto che la maggior parte delle persone
che sono cresciute nell'intero ambiente del popolo americano, recitano.
Siamo grandi attori, farisei. Eccoli lì; li vedrai; rimangono davanti allo
schermo così a lungo che finalmente non fanno che recitare.

Gli americani, attraverso la televisione e i programmi cinematografici,
hanno visto così tanta messinscena, che sono diventati, essi stessi, una
messinscena: Che peccato! E lo vediamo nella chiesa, attori. Hmmm. Dio non
li vuole. Lungi da noi essere attori. Sii te stesso; Dio vuole che tu sia così.
Disprezzo vedere qualcuno che cerca di fare qualcosa che non può fare.

23

Che vergogna, l'ho notato molte volte, e le belle voci che Dio ha dato
alle persone, un talento, e poi lo sovraccaricano. Odio sentire una voce
sovraccaricata, quando si alzano in piedi per cantare, e ricevono una specie
di nota che tengono così a lungo finché non diventano blu in faccia, solo per
mostrare alla congregazione quanto tempo possono tenersi sospesi alla loro
cara vita.. . E quando tornano giù, quelle persone non lodano Dio, la loro
mente è sulla loro nota.

Amo  il  buon  canto  pentecostale  alla  vecchia  maniera  (esatto):  dove24

24 www.messagehub.info

casa tua, non mi hai lavato i piedi, Simone. Non Mi hai unto di olio, Simone.
Non Mi hai mai dato il benvenuto, Simone. Mi hai lasciato rimanere lì dopo
avermi invitato, mi hai fatto venire quaggiù - ed io quando sono invitato
vengo - ma tu non mi hai dato nessun olio per la testa, né mi hai dato acqua
per i piedi, e non mi hai dato il bacio di benvenuto».

«Ma questa povera donna, cosa ha continuato a fare? [Il fratello
Branham illustra - Ed.] BaciandoGli i piedi. Alleluia. Baciando i Suoi piedi. Ha
detto: «Da quando è entrata in casa», Dio abbia pietà, ha detto, «non ha
smesso di baciarmi i piedi, da quando sono entrato in casa». O Dio, non
posso più predicare, quando penso al mio Signore che oggi riceve lo stesso
tipo di accoglienza!

Oh! «Questa donna non ha smesso di baciarmi i piedi da quando sono
entrato. E tu non Mi hai dato acqua con cui lavarmi; non Mi hai dato
nessuna unzione, nessun olio da mettere sulle Mie mani aride, sulle Mie
labbra e sul Mio viso. Non mi hai dato il benvenuto dicendomi che potevo
entrare a casa tua. Ma questa donna mi ha persino baciato continuamente i
piedi».

62

Oh, ascolta cosa ha detto. Poi si volta da Simone e guarda quella povera
miserabile, con i capelli sciolti, bagnati di lacrime e con la vergogna della
strada addosso. Le sue labbra unte dal nardo dove gli aveva baciato i piedi,
le lacrime che le rigavano le guance ... Ascolta cosa dice: «I tuoi peccati,
che erano molti, ti sono tutti perdonati». Oh, Dio! «I tuoi peccati, che erano
molti, ti sono stati tutti perdonati».

Oh, Dio, questa generazione disfatta, non vedi che il Signore vuole
venire a casa tua ed essere intrattenuto, adorato, glorificato, magnificato?
Oh, Dio sia misericordioso con te! Preghiamo; chiniamo il capo solo un
minuto. Qualcosa mi dice: «Prega ora». Dio, Gesù, i piedi sporchi, Gesù
messo da parte e non baciato, Gesù non gradito.

63

Padre misericordioso, vuoi per favore oggi scendere e rivelare il Tuo
cuore davanti a questa congregazione, affinché possano sapere che sei
ancora Gesù. Ed essi hanno mancato, non si sono occupati di Te. Amano le
loro piccole cose meschine; amano la loro organizzazione, la loro
denominazione. Amano i loro piccoli affari sociali in chiesa, le loro riunioni
ausiliarie femminili, e molte altre cose in cui amano andare. L'uomo ama le
sue partite di carte e il loro modo di vivere e non intratterrà Gesù.

O Signore, mio Guaritore, mio Salvatore, mio Custode, o Dio, dove sarei
se non fosse per Te? Dio, per favore, parla ai cuori che sono freddi e
indifferenti oggi; fai sapere loro che sei qui con la stessa amorevole cura. Tu
stai guardando, e vedi colui che torna a casa, che è stato così indifferente,
che ha vagato per le strade troppo a lungo.

64
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dimentichi il pianoforte e l'organo, dove non devi entrare in qualche tipo di
rituale, messo in programma. Dove alzi le mani con le lacrime che ti scendono
sulle guance, sia che tu possa cantare do-re-mi-fa-sol-la-si-do, o no, e
cantare semplicemente nello Spirito. Dal vostro cuore lodate Dio. Tutto fuori
dal programma, dovete uscire dal programma dell'uomo per entrare nel
programma di Dio (vedete?), uscirne.

Oh! Liberami dall'essere un attore. Sii quello che sei; Dio ti benedirà. Puoi
anche vedere che a volte i ministri lo fanno. Saliranno sul pulpito e alzeranno
la loro voce molto forte. «Adesso ho ricevuto la mia laurea ...» ti fanno
venire i brividi. Mi dispiace per loro. La gente non lo apprezza. Sii te stesso,
le persone ti apprezzeranno di più. Non lo credete? Sii solo un vero vecchio
sassofrasso, prosciutto affumicato di noce americano, melassa di sorgo. Ti
farà bene; non farai finta.

Ma un fariseo, oh, odio quella parola, un im ... un attore. Alcune sorelle
fanno la stessa cosa, recitano molto. Oh, taglieranno il naso ai loro mariti
dicendo: «John, perché hai fatto quello?» Stizzose come possono essere.
Oh! Fiu! Dio mi liberi dal chiamarti sempre, se è il tipo di spirito che hai. Ma
lasciate che qualcuno parli al telefono: «Oh, come stai? Sono così felice che
tu abbia chiamato». Attrici, vergognatevi: angeli domestici, diavoli della
strada, che fanno finta. Sii sempre te stesso. Questo è il modo migliore per
esserlo. Non credete?

25

Certo, allora sapete come fare, non attori, non farisei. Sei stato in
chiesa la domenica e, oh, quanto sei pio; e lunedì mattina, nessuno poteva
andare d'accordo con te. Fariseo, a cosa ti serve andare in chiesa? Oh!
Oumm! Hanno bisogno di una conversione; questo è ciò di cui hanno bisogno.
Eliminate la cosa, la natura stessa. I metodisti dovrebbero dire «Amen»,
perché questa è la dottrina metodista, se ho capito bene, la santificazione.

Va bene, oh! Simulatore, quel vecchio fariseo ha mandato a chiamare
Gesù; c'era qualcosa dietro. Beh, è stanco; sta sbirciando sopra la gente.
Riesce a malapena a vedere; è sudato. È arrivato dalla Palestina meridionale,
a caccia e in cerca. La folla ora è radunata intorno e tutto il giorno è stato
in piedi asciugandosi il sudore dalla fronte - Egli è stanco, i suoi piedi stanchi
che correvano sulle strade della Palestina, pieni di polvere e sterco della
strada, mentre correva. Ogni tanto si fermava e prendeva un sorso d'acqua.
Ma alzava la testa e guardava di nuovo, sospirava un po': «Beh, sono così
felice di trovarLo».

26

Dopo un po' di parlare, dopo un po' la folla iniziava a sciogliersi, e lui ha
iniziato a farsi strada a gomitate. Aveva ricevuto un messaggio; è sulla sua
strada. Ha un padrone, si chiama Simone, un fariseo. È un corriere e ora sta
facendo questa commissione. Deve arrivare a Gesù. Un lacchè, si chiamano
in Palestina. Solo un ... i farisei ne hanno molti che fanno tutto, accudiscono
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i piedi dicendole: «Dì, dì, dì, non devi fare questo!»? No, signore, è rimasto
perfettamente immobile. Era tutto sotto controllo, lavando i piedi sporchi di
Gesù, con le sue lacrime di pentimento, asciugandoli con l'unica gloria che
aveva, i suoi capelli. Deponendo tutto ai Suoi piedi preziosi. Lei era fuori di
sé. Lei stava lavando e non sapeva quasi cosa stesse facendo.

Dopo un po' si è alzata. Non sapeva cosa ... Si è guardata intorno. Oh
Simone ha detto qualcosa? Sì. Oh, più tardi ha fatto le sue osservazioni.
Posso vederlo diventare rosso in faccia. I suoi occhi affilati d'acciaio, empi,
da lucertola, la fissavano. È diventato rosso e poi bianco per la rabbia.
Riesco a sentirlo andare, [il fratello Branham tossisce e si schiarisce la gola
— Ed.] Il suo programma è interrotto! Dice in cuor suo: «Sai che tipo di
donna si trova davanti a te?» Pensava che avrebbe danneggiato la sua
reputazione.

Ma, fratello, la reputazione di Gesù si fa quando si trova in presenza di
peccatori. La reputazione di Gesù non è danneggiata dai peccatori, è fatta in
presenza di peccatori. Gli ha lavato i piedi, si è alzata, ha preso la scatola di
alabastro, tutto ciò che aveva ora era lì, con i capelli sciolti, ha staccato la
parte superiore, l'ha spezzata e ha versato il tutto. Non ne ha salvato un po'
per il giorno di pioggia; ha versato tutto questo sui Suoi piedi. Perché tutto
ciò che aveva, la sua gloria, se stessa, le sue lacrime di pentimento e tutto il
denaro, e tutto ciò che la rappresentava si trovava in quella scatola con
l'olio di nardo. L'ha versato sui Suoi piedi.

59

O Dio, abbi pietà di noi, generazione amidacea ed empia in cui viviamo,
farisei, che si divertono! L'ha versato sui Suoi piedi.

E sapete che cosa ha detto Simone: «Se sapessi... Se quest'uomo fosse
un profeta, se potesse avere visioni come ha detto di poter vedere, se
quest'uomo potesse avere visioni, se fosse un profeta, saprebbe che tipo di
donna era che gli stava lavando i piedi».

60

Oh, cieco ipocrita, sei troppo bravo ragazzo per sapere cosa significa
Gesù. Sei troppo bravo ragazzo, L'hai trattato allo stesso modo, questa è la
ragione per cui oggi non sei salvato. Questa è la ragione per cui non avete il
battesimo dello Spirito Santo, perché è il modo in cui Lo avete trattato, vi
siete vergognati. Oh, quel fariseo cieco, stava lì in tutta la sua ipocrisia e
diceva: «Se fosse un veggente, se fosse un profeta saprebbe sicuramente
che tipo di donna era».

Posso vedere Gesù, per la prima volta da quando era entrato dalla porta,
sentendosi a suo agio. Egli si prendeva cura dei peccatori. Si è alzato e ha
detto: «Simone, ho qualcosa da dirti. Ho alcune cose di cui parlare assieme,
Simone. Quando sono entrato a casa tua...» O Dio, «Quando sono venuto a
casa  tua»,  fariseo,  capisci  di  cosa  sto  parlando?  «Quando  sono  venuto  a

61
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i loro cavalli, i loro giardini e così via, e si prendono cura di loro: lacchè,
pagateli solo un po' di tutto quello con cui riescono a cavarsela.

E quel lacchè era stato forse due o tre giorni a cercare, cercare, perché
il suo padrone gli aveva dato un mandato di andare a trovare Gesù e invitarlo
a casa sua a cena in una certa occasione. Lo vedo farsi largo tra la folla e
barcolla contro, forse, Pietro o era Andrea? Non ero lì; non lo so, ma lo sento
dire: «Vorrei vedere il tuo padrone, signore».

27

E' ovvio che gli amati discepoli, stessero cercando di tenere le persone
lontane da Gesù quando Egli pregava per i malati e cose del genere. E
ancora una volta ha detto: «Vorrei vedere il tuo maestro». E vedo Andrea
che lo porta vicino a Gesù, dove c'erano i malati e tutto il resto e dice:
«Maestro, ecco un giovane della Palestina meridionale, arrivato con un
messaggio. Ha fatto molta strada. E dice che è del suo maestro. E desidera
parlare con Te».

E dice ... Lui ... si inchinò davanti a Lui e Gli disse qual era la sua
commissione, che il suo padrone desiderava, in una certa occasione che Lui
venisse a cena da lui. Oh, se io e te fossimo stati lì, come avremmo pensato
diversamente. Avremmo detto: «Maestro, non andare da quell'ipocrita. Non
andare da quel fariseo. Perché, è cieco; lui non lo sa ... Ti odia. E ci sono
così tante persone malate e cose qui attorno; hai usato tutta la Tua forza.
Non andare da un tipo così; sta solo cercando di usare Te, come dice quel
vecchio proverbio, come “una carta vincente” o qualcosa del genere. Lui -
ha cattive intenzioni al riguardo. Non andare da una persona simile».

28

Oh! Posso immaginare quel fariseo, un grande tipo, un uomo rinomato
nella sua città, che camminava qualche giorno prima sul suo bel tappeto
fatto in Egitto e nella sua grande sala da pranzo profumata, strofinandosi le
sue grosse mani, cicciotto, ha detto: «Perché non ci ho pensato prima? Hah-
hah-hah-hah. Ebbene, certamente, è quello che voglio. Ecco qua . Ti dico
una cosa; per il mio grande spettacolo che sto preparando; avrei dovuto
pensarci molto prima. Hah-hah-hah. Sai quel tizio laggiù, Gesù di Nazareth,
che è sulla bocca di tutti i poveri. E ti dico una cosa, se solo potessi farLo
venire qui, al mio banchetto, tutti i curiosi verrebbero attorno a guardarLo.
Questo è tutto ciò che devo fare, e sai una cosa? Sarei la persona più
popolare della città. Aumenterei la mia popolarità. Oh, avrei dovuto pensarci
prima».

Quindi ha inviato il ragazzo sulla strada per cercarLo. «Cosa pensi che
dirà il dottor Jones? Jones, quel fariseo, odia Gesù di Nazareth. Crede che sia
un diavolo. E non sarà bello per l'avvocato Tal dei tali, quando saranno tutti
qui? «Naturalmente tutte le celebrità della città verranno alla mia riunione,
certamente. Perché sanno che posso cibarli per bene». Certamente, egli era
un  ricco  fariseo.  Ne  aveva  in  abbondanza;  poteva  fare  quello  che  voleva.
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EccoLo seduto. Si è messa ai Suoi piedi e ha posato la scatola sul
pavimento. Ha iniziato a rialzarsi, non poteva, semplicemente non poteva.
Piangeva così forte che non riusciva a rialzarsi. Era piegata a metà e non
riusciva a rialzarsi. Ha realizzato che si trovava accanto alla Fontana della
purezza. Si è resa conto di essere accanto all'unica Cosa che poteva
perdonarla.

55

«C'è una fontana piena di Sangue, attinta dalle vene di Emmanuele».
L'unica cosa che poteva lavare via la sua colpa, una prostituta, e si trovava
nella Sua presenza. Era venuta come era. Non sapeva cosa fare. Stava
piangendo; aveva le mani alzate. Non riusciva a sopportarlo; lei stava
guardando ed Egli era lì. «Oh, è possibile», si è detta, «è possibile che sia
Lui, l'Adorabile? Colui che ho sentito dire: 'Venite a Me, voi tutti che siete
affaticati e carichi'? Dio, tu conosci il mio cuore, non devo dire una parola,
non posso, sono fuori di me».

E ci prova e piange, e le lacrime le scorrono sulle guance, spandendosi,
scorrendo sui piedi sporchi di Gesù. Le lacrime le scorrono sulle guance e poi
sui Suoi piedi sporchi. E senza rendersi conto si ritrova a strofinare i Suoi
piedi. Strofinando i Suoi piedi e le lacrime che scorrono. Che benedizione,
pure lacrime di pentimento, lacrime di pentimento, che si riversano, e lavano
i piedi sporchi di Gesù ... O Dio, abbi pietà. Lacrime di rimpianto, che bella
acqua, che acqua frizzante, le escono dal cuore.

56

«Signore Dio, non valgo nulla, ma non sopporto vederTi seduto in quel
modo». E le lacrime scendono sulle sue guance e lei strofina i Suoi piedi in
quel modo, lavandoli con le sue lacrime. La scatola di alabastro accanto a lei
e prima che si rendesse conto, nella sua condizione isterica, i suoi capelli si
erano sciolti. I riccioli erano caduti. E prima che se ne rendesse conto, con i
suoi capelli lei asciugava i Suoi piedi.

Dio sii misericordioso. Oh, mio Dio, e quel gruppo di farisei dal cuore
freddo che se ne stava lì, indifferente. Oh! Asciugando i Suoi piedi benedetti
con i capelli del suo capo. Alcune di voi donne, per farlo, dovreste mettervi a
testa in giù. Ti sei tagliata i capelli, esatto. Non lo dico per scherzo. La
Bibbia ha detto: «La gloria di una donna è nei suoi capelli». E tu hai tagliato i
tuoi.

57

Cos'erano? Cos'erano? Erano la sua gloria. L'unica cosa decente in lei
erano i suoi capelli lunghi, che si erano sciolti ai piedi di Gesù. Le sue lacrime,
tutto ciò che era, si riversavano ai Suoi piedi, lavando i piedi sporchi di Gesù.
Che modo... So che non era secondo l'ordine delle cose. Che t'importa
l'ordine? Cosa è andato con la folla? Che t'importa ciò che fanno? Sei nella
presenza di Gesù.

Non le importava cosa dicevano quei farisei. Gesù ha forse tirato indietro58
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Aveva ricevuto tutti i tagli della carne, al tempio. Era coinvolto nei tagli della
carne. Era anche coinvolto in tutte le decime e le offerte e tutto ciò che
arrivava. Ne aveva in abbondanza.

Beh, quello che avrebbe servito per diffondere un ricevimento del
genere, avrebbe sfamato una famiglia comune in Palestina per due anni. Ma
oh, era un ... era un tizio importante in città. Dottor Simone il fariseo,
guarda che tipo. Posso vederlo camminare avanti e indietro e dire: «Certo,
oh, bene, voglio mandare subito i miei inviti. Beh, sai una cosa, in modo che
tutte le persone possano vedermi, lo terrò fuori, dove fa fresco, fuori dalla
veranda. Uscirò nel grande - ho un posto là fuori, un pergolato d'uva, dove
pendono dei bei grappoli e proprio ora sono maturi e gli aromi dell'uva sono
così belli. E avrò tutto là fuori, prenderò il mio grande tavolo speciale e lo
preparerò là fuori. E ci sarà il dottor Jones, e il dottore Tal dei tali, il dottore
Tal dei tali e il dottor Tal dei tali, e tutta la città saprà che sono un
grand'uomo, che la mia laurea mi ha giovato e sono un uomo importante. Io,
io, io, io», è tutto ciò che si sente.

29

«Ho fatto questo; riuscirò meglio; farò quello». Io, io, io e nessun posto
per Cristo.

Non è questo il quadro di oggi? Farò questo e quello. Mi unirò alla chiesa;
farò questo; farò quello. Dio abbi pietà di noi. Eccolo lì, oh, egli era un tipo
importante e sarebbe diventato ancora più importante se avesse avuto Gesù
come divertimento. Non credeva che Egli fosse un profeta, anche se Gesù lo
era. E non credeva che fosse il Figlio di Dio, sebbene lo fosse.

30

Ma pensava: «Se riesco ad avere quel tizio laggiù, ci divertiremo tutti».
Quindi Lo ha mandato a chiamare. Gesù non infrange mai, mai una promessa.
I giorni erano passati ed erano successe un sacco di cose. E arriva il
momento per questo fariseo di avere quella riunione... o di organizzare la sua
cena, e Gesù disse ai Suoi discepoli: «Andiamo ora, attraversiamo la
Palestina fino alla Palestina meridionale, mettiamoci in cammino, perché non
vogliamo arrivare in ritardo».

Gesù non infrange mai una promessa. Egli mantiene sempre la Sua
promessa. Indipendentemente da cosa sia, la manterrà. Il giorno si avvicina
e vediamo il fariseo con la sua tavola apparecchiata in cortile. E i suoi inviti
sono usciti e tutte le persone iniziano a radunarsi. Che tizio importante era
lui!

Arriva il dottor Jones nel suo grande e magnifico carro raffinato. Fa
uscire l'uomo molto velocemente, i suoi lacchè e lui prendono i cavalli, li
portano alla stalla e li puliscono. E lui: «Come stai, amico mio? Sono così
felice di vederti. Non vuoi entrare e rimanere con me un momento?» Oh,
posso vederlo recitare. «Non vuoi entrare? Bene, ecco l'avvocato Tal dei tali:

31
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Potresti mettere da parte tutti i tuoi divertimenti sociali mondani, per
venire dal Signore Gesù affinché Egli si occupi di te? Dio abbi pietà! Lei si è
fatta avanti a gomitate. Ci sarebbe arrivata, indipendentemente da quanto
fosse vile. Oh, so che quello era fuori luogo, oh certo. Dio aiutaci a essere
fuori luogo una volta ogni tanto! Il problema è che sei troppo sotto controllo.
Perdi un po' il controllo. Spero che la chiesa vada fuori controllo abbastanza
a lungo da poter essere salvata.

Ricordo quando Gesù mi ha salvato. Oh! Non lo dimenticherò mai. Questo
mio piccolo cuore del Kentucky saltava a novanta miglia all'ora. Ho pianto; ho
pianto; ho gridato; non mi interessava chi mi stava attorno. Non prestavo
attenzione all'ordine, ero nella presenza di Gesù, L'ho amato.

52

Lei non prestava attenzione all'ordine o quanto fosse fuori luogo. La cosa
principale era arrivare a Gesù. Egli sedeva con i piedi sporchi. Egli sedeva
senza essere stato baciato. Non era il benvenuto e lei voleva accoglierLo.
Non le importavano di loro vecchi ordini farisaici, le loro vecchie tradizioni e
nomine. Lei si apriva un passaggio per arrivare a Gesù. Che Dio ci aiuti ad
avere un risveglio come quello, in cui uomini e donne si apriranno un
passaggio a gomitate attraverso la folla, attraverso le denominazioni e le
barriere, per entrare nella presenza di Gesù.

Sì, voleva arrivare a Gesù. Egli aveva i piedi sporchi. Il mio Signore Dio
sedeva con i piedi sporchi, allorché, presto, un chiodo romano li avrebbe
trafitti e il Suo Sangue versato per la salvezza del mondo. Con i piedi
sporchi, possa Egli perdonarmi per questo. Oh, mi fa male, ma Gesù, con i
piedi sporchi, non baciato, non amato: «Egli è venuto in casa Sua, e i Suoi
non Lo hanno ricevuto». Egli viene per mantenere la Sua promessa e poi
viene messo da parte.

53

Perché voi, anno dopo anno, pregate per un risveglio e quando esso
arriva proprio nel vostro quartiere, pensate che sia fanatismo? Tralasciato,
Gesù, con i piedi sporchi. Oh, se ciò non spezza il cuore di ogni uomo e
donna, tralasciato. Oh, la celebrità, le grandi cose stanno andando bene, ma
Gesù non è considerato. Oh!

Notate mentre lei si fa avanti, corre velocemente e poi s'inchina ai Suoi
piedi, mentre Egli giace lì disteso. Lei guarda il Suo viso e si dice: «Non
posso, non so cosa sia successo. Sono tutta fuori di me». Stava piangendo.
Che Dio ci aiuti a trovarci fuori di noi stessi una volta ogni tanto!

54

Il problema è che sei così rituale. Devi pregare in un certo modo, finirla
con un amen come un vitello morente che ha i crampi: «Aaamen!» Vi alzate
nel coro e cantate con la faccia dipinta e le unghie alla Jezebel, e vi
comportate non so come, e vi chiamate Cristiani. Fariseo cieco, qual è il tuo
problema? Il mio Signore è in città, non Lo intrattieni nel tuo cuore?
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sono così felice di vederti, amico mio. Non vuoi entrare? Lacchè, porta i suoi
cavalli alla stalla». Oh!

Ma dopo un po' è entrato all'interno, ha fatto cin cin con i bicchieri e
così via. E in Palestina, quando preparano una cena, se ci siete già stati,
essi mettono un grande tavolo in questo modo, e hanno ... In Palestina, non
ti siedi a mangiare, come si fa qui, ma ti sdrai e mangi. Hanno come un
divano e lo dispongono ad angolo rispetto al tavolo, in questo modo. E ogni
uomo si sdraia così e mangia sdraiato, con i piedi dietro di sé.

Ed è tutto pronto, tutti là dentro, divertendosi e così via, e il fariseo si
sta divertendo così tanto a intrattenere la sua celebrità. Tutto ad un tratto
Gesù è arrivato, è entrato in casa e si è messo a sedere. Essi non sapevano
che Lui fosse lì. Nessuno doveva averlo saputo. Da dove era venuto?

Ora, in un posto così piccolo, forse seduto in un angolo. Il fariseo era
troppo occupato; doveva fare altre cose. La celebrità, i grandi personaggi
della città erano presenti e lui doveva intrattenerli. Mi chiedo, fratelli e
sorelle, se non abbiamo dedicato così tanto tempo a intrattenere celebrità e
dignitari, che abbiamo dimenticato che Gesù si mette anche in mezzo a noi,
si mette in un angolo, senza che nessuno Lo noti. Sedeva da solo, i Suoi
discepoli non potevano entrare; non erano stati nemmeno invitati.

32

Quindi tutti coloro che non sono invitati, come fanno in oriente, stanno
all'esterno e guardano dentro, meravigliandosi; e quando succede qualcosa,
non devi preoccuparti della folla, sono tutti sul posto comunque. Vengono a
guardare, spettatori, a guardare quello che riescono a vedere. Non sono
ammessi, ma vengono a guardare. Stanno in punta di piedi per ore,
guardando lo spettacolo. I poveri hanno l'acquolina in bocca quando vedono
la carne prelibata, speziata, l'agnello cotto con le migliori spezie. Oh, grandi
cose sono arrivate dall'Egitto e dalla Mesopotamia, e così via.

Beh, questo fariseo era un uomo ricco, poteva davvero organizzare una
grande cena del genere. Lascia che i poveri rimangano in piedi a bocca
aperta se vogliono. Questo è il gruppo che farebbe a pezzi il mondo per fare
di un Gentile un proselita e fare di lui un figlio dell'inferno, due volte di più di
quanto lo era all'inizio.

33

Orgoglio, sfarzo! Ma eccoLo lì, Gesù seduto, abbandonato. Immagino che
si sentisse a disagio, perché aveva i piedi sporchi. Quando le persone
viaggiano in Palestina; a quei tempi non avevano marciapiedi, strade e
strade liscie come abbiamo ora. Egli è seduto lì con i piedi e le gambe tutti
sporchi, la Sua testa non unta, nessun bacio sulla Sua guancia e le gambe
con quella vecchia polvere di sterco e roba dalla strada, la polvere dei
cavalli, dei carri, delle bestie da soma che trasportano carichi e gli
escrementi degli animali sulla strada, gli uccelli scendono e lo disperdono e lo
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offriGli tutto ciò che hai. Merita il meglio che hai e il meglio che puoi fare.

Questo è tutto ciò che aveva. Sapeva come l'aveva guadagnato. Ha
detto: «Odio farlo in questo modo; forse sono fuori luogo, ma è il meglio che
ho». Non ha discusso con lui del prezzo, non era quello il punto. Voleva solo il
meglio. Lo vedete? Lei vuole il meglio. Ha detto: «Andrà al Megliore, quindi
perché non darGli il meglio?»

Prende la scatola di alabastro, se la mette in seno e se ne va. Riesco a
vedere quel vecchio ebreo dal naso uncinato che guarda là fuori. Altri due
uomini si danno una gomitata, dicendo: «Guarda chi è andata lì, cosa esce
dal negozio laggiù... Mi chiedo cosa abbia fatto lì».

49

Oh, fariseo, che dai gomitate a qualcun altro. Guarda te stesso una
volta! Oh, potresti non avere torto sessualmente nelle tue azioni; potresti
non bere liquori; ma oh, fariseo cieco, cosa stai facendo al mio Signore?
Cosa Gli fai, ipocrita dal cuore freddo? Tu Lo rigetti. Per cosa lo fai? Come
puoi farlo? Vedere la Sua presenza intorno a te, sapere che Egli è presente,
che vuole benedirti e intrattenerti, ma tu ti ritieni troppo buono. Oh, non ti
senti mai miserabile. Dovresti guardarti nello specchio di Dio una volta e
vedere come sei. La tua presunzione, tutte le tue piccole forme e le piccole
cose svaniranno, le tue piccole tradizioni.

Posso vederla, deve sbrigarsi, si sta facendo tardi. Meglio tardi che mai.
E quando arriva lassù, lei può dire quando è in mezzo alla folla dove si
trovano i ricchi. Riesce a sentire i bicchieri di vino che si ribaltano insieme,
sapete, in quel modo. Si avvicina. Si chiede dove Egli sia. Adesso lei è tutta
eccitata. Quell'ebreo, si gratta la testa e guarda quei tizi all'angolo dicendo:
«Cosa le è successo?» Ha detto: « Ha delle macchie di lacrime lungo le sue
guance. Deve aver pianto, mi chiedo dove stia andando ora. Mi domando
cosa sia successo».

50

La donna, guardando e vedendo il Suo viso, ha detto: «Egli non parla
come questi farisei; Egli è diverso. Quell'Insegnante è un po' diverso dai
farisei». Sapeva che c'era qualcosa di diverso. Alzando lo sguardo ha
pensato: «Come faccio ad arrivarci, a entrare in quel locale sontuoso? Come
faccio? Ma la cosa che ha fatto, si è detta: «Un giorno l'ho sentito dire:
'Venite a Me, voi tutti che siete affaticati e oppressi, Io vi darò riposo'».

Il fatto era, non come ci sarebbe arrivata, ma avrebbe lei fatto uno
sforzo per arrivarci? Posso vederla farsi strada a gomitate tra la folla. Non
importa chi o cosa si diceva, lei era sulla strada per incontrare Gesù. Fai tu
questo? Ti faresti strada a gomitate attraverso le differenze nel mondo di
oggi? Potresti farti strada a gomitate sulla volgarità, sugli spettacoli di
immagini e sulle danze e andare avanti in quel modo, definendoti Cristiano,
per arrivare a Gesù?

51
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beccano intorno, e dopo poco si trasforma in polvere.

E la persona che cammina ... L'indumento sottostante in Palestina si
chiude al ginocchio, e poi la veste va sopra di esso, e camminando,
dondolando, fanno sollevare la polvere. E oh, diventava schifoso e
puzzolente quando tutta quella roba ti veniva addosso. E Gesù sedeva lì con
i piedi sporchi. Lo chiamano, Gesù con i piedi sporchi. Oh, mi fa qualcosa
quando lo dico. Gesù inosservato, Gesù con i piedi sporchi, aveva uno
sguardo fisso, dopo essere stato invitato.

34

Mi chiedo quando hai una riunione di preghiera, Lo inviti nella tua chiesa,
poi Egli viene a fare qualcosa per te, e tu Lo trascuri! Ci sono troppe cose
simili nella nostra vita familiare e ovunque. Quando arriva il presidente, allora,
oh, stendono il tappeto rosso sul suo passaggio dal treno fino all'albergo.
Cospargono le strade e le giovani donne escono con i fiori, addobbano i
marciapiedi e appendono le bandiere con ogni segno di benvenuto. Ma
quando Gesù arriva in città, deve rimanere in una piccola missione da
qualche parte, essere chiamato pazzo, santo rotolante. Oh!

Oh, voi farisei ciechi, notate, Gesù con i piedi sporchi. Gesù, quei piedi
che presto sarebbero stati trafitti per i peccati del mondo, ricoperti di
polvere e di sterco, a disagio. Gesù di solito è comunque a disagio con un
gruppo di r icchi. Non Gli  offrono un posto, né niente, Lo lasciano
semplicemente sedere. «Oh, con le vostre labbra Mi adorate, ma i vostri
cuori sono lontani», disse il Maestro.

35

Gesù con i piedi sporchi, immobile, ignorato, non lavato, indesiderato. Dì:
«Gesù, prendi un posto meno importante? Gesù, prendi un piccolo posto
quando sei chiamato in una casa?»

«Sì, io ... prendo il posticino».

«Cosa?»

«La stanzetta al piano di sopra, o forse al secondo piano, un piccolo
ripostiglio o nel seminterrato».

Ti vergogni di Lui, davanti alla celebrità, davanti alla tua società. Hai
paura o ti vergogni di testimoniare di Lui, di parlare della Sua grazia salvifica.

«Ma verrai comunque, Gesù?»

«Sì, verrò comunque».

Questo mi dimostra che è il Signore dei signori, Egli è una grande
persona. «Verrò comunque, non importa il piccolo spazio che mi darai, verrò
comunque».
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Sua Parola e del Suo amore, non Lo dimenticherà mai. Qualcosa ti
perseguiterà.

Lei Lo vede; lei va di sopra, apre il suo piccolo scrigno del tesoro e ne
tira fuori qualcosa, un piccolo sacco. Lo tira fuori, lo posa, il tintinnio delle
monete che cadono sul tavolo. E quando le monete cadono, le raccoglie di
nuovo, mentre davanti a sé vede quel Viso. Le lacrime le scorrono lungo le
guance, le gocciolano dal mento. Disse: «Non posso farlo; non posso. Perché
Egli saprebbe da dove vengono quei soldi. Saprebbe come ho guadagnato
quei soldi. Non posso farlo».

Forse lo rimette a posto; poi lo tocca e lo riprende. Ha detto: «Non
posso, che mi succede? Ma Lo vedo, ha attraversato tutto il paese e Lo
hanno lasciato in disparte. Cosa posso fare al riguardo? Questo è tutto ciò
che ho, sicuramente Lui capirà. Sicuramente capirà, sicuramente. Questo è
tutto ciò che ho; Egli sicuramente lo capirà».

E posso vederla mentre trema, lo prende in mano, se lo mette in seno,
forse nella calza, se lo avvolge all'interno, si avvolge i vestiti e se ne va per
strada. Si sta facendo tardi, lei scende lungo la strada e va da una grande e
raffinata azienda di profumi. Entra, e vede un vecchio tipo burbero, dal naso
uncinato, in piedi dietro il bancone, che conta i suoi soldi. «Beh, non è
andata tanto bene oggi. Non ho nemmeno pagato l'affitto, una brutta
giornata». Tutto infastidito, eppure ortodosso come poteva essere nella sua
religione.
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Lei entra. Non appena passa l'entrata, lo sento dire: «Eh, guarda un
po'!». Oh, era ben nota. La conoscevano tutti, certo. Tutti conoscevano
questa donna. Lei passa l'entrata. Ma egli non è andato da lei gentilmente
come avrebbe dovuto e non le ha domandato: «Come stai? Cosa posso fare
per te?» Ha detto: «Beh, cos'è?»

Lei ha messo i soldi sul bancone. Oh, certo, il tintinnio di quei soldi ha
cambiato le cose... Egli apparteneva a quel gruppo che diceva: «Qual è il
vantaggio se lasciamo Giuseppe nella tomba?» Che profitto ne tiriamo? Oh,
sì, è quello che pensa la gente oggi. Cosa puoi ricavarne? Quanti soldi ci
sono dentro? Fariseo cieco. Gesù è qui e vuole essere intrattenuto. L'hai
invitato.

Lei ha deposto i soldi e ha detto: «Voglio una scatola di alabastro, la
migliore che hai nel negozio.
48

Ebbene, ha detto lui: «Vediamo quanti soldi hai».

Li ha contati; aveva centottanta denari romani. Li ha contati tutti: «Sì,
ne hai abbastanza». Cosa? Lei voleva il meglio. Ha detto: «Egli si merita il
meglio», e Lui lo è. Si merita il meglio  che  hai.  Non  dare  un  piccolo  angolo,
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Amo questo, Egli è il mio Signore. «Verrò comunque, non importa quanto
sia piccolo il posto, verrò». Anche se dai tutto al presidente, dai al dottor
Jones una grande diffusione, ma quando Gesù arriva, Egli prende un angolo
da qualche parte. Che gruppo di farisei, attori, intrattenitori, senza amore,
intrattenitori. «Prenderò il posticino».

Molto tempo fa, Cristiano, prima di aprire il tuo cuore, come Lo trattavi?
Alcuni di voi hanno professato di essere Cristiani, come Lo trattate? Oh, oh,
ogni tanto dai accesso a certi programmi, una specie di piccolo evangelista
prosciugato, e allora indossi il tuo vestito più affascinante e il tuo bellissimo
cappello, e scendi in chiesa.

36

Non Gli hai dato alcun luogo d'adorazione; non testimonieresti. Ma Egli
non ti ha rimproverato. Non ti ha condannato. Egli è disposto a prendere il
piccolo posto. Non gli darai tutto il tuo cuore; Egli prenderà quanto Gli
lascerai. Egli è il mio Signore. E poi torni a casa: «Oh, beh, basterà fino al
mese prossimo; tornerò di nuovo in chiesa».

Come L'hai rigettato nella folla, con le tue feste futili e tutte le tue
piccole cose, i tuoi piccoli divertimenti, oh, tu fariseo! Vergognati di trattare
Gesù il mio Signore in quel modo! Quando viene in città, parlerai male di Lui;
Lo rigetterai. Apri gli occhi, Egli viene a trovarti. L'hai chiamato durante la
tua riunione di preghiera, ma quando viene, non vuoi lasciarGli nessuno
spazio. Che peccato! Quanto possono essere cieche le persone.

37

Che opportunità aveva avuto quel corriere che era salito ai piedi di Gesù!
Oh, avrei desiderato prendere il suo posto. Avrei voluto essere lì quel giorno,
avrei fatto più che dirGli quello che aveva detto un certo fariseo. L'avrei
abbracciato. Avrei fatto tutto il possibile per avere l'opportunità di stare alla
presenza di Gesù. Come erano ciechi in quel giorno, lo sono oggi. Con il solo
pensiero, l'opportunità che viene presentata alle persone di accettare Cristo,
lasciarLo, andarsene senza adorarLo, non gradito.

Sapete, l'usanza nel paese della Palestina, la prima cosa che succede
quando sei invitato a un intrattenimento reale come quello, quando arrivi alla
po r ta  se i  tu t to  spo rco ,  puzz i ,  non  se i  un  sogge t to  ada t to  pe r
l'intrattenimento. Saresti imbarazzato a camminare in quelle belle case con
tutto quello che hai ai piedi e tutto il resto, e il tuo aspetto, sudato e tutto il
resto. Qual è la prima cosa? Quando arriva un ospite, trovano un lacchè,
l'uomo più povero pagato per quel lavoro.

38

Quando penso che il mio Signore si cinse i lombi e lavò i piedi alle
persone! Egli prese il posto più basso, allorché meritava il posto più elevato.
Ma Egli prese il posto più basso, per lavare lo sterco e la sporcizia dai loro
piedi, diventare il più umile dei servitori. Non c'è un altro servo che abbia un
lavoro così umile come il lacchè che lava i piedi.
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Oh, lei si volta, posso vederla dire: «Oh, io non posso! Oh, sto perdendo
la testa! Sicuramente ... sicuramente non posso far quello! Ma, forse, credo
che potrei?»

Posso vederla raccogliere i vestiti intorno a sé e avviarsi per strada.
Posso vedere due uomini che si danno un colpetto e dicono: «Guarda lì, vedi
chi sta arrivando». Oh, certo che sei troppo bravo. Mi piacerebbe guardarti
dritto negli occhi una volta, vedere quanto sei bravo.

Tu dici: «Fratello Branham, non sono una prostituta».44

Non voglio dire unicamente sessualmente. La prostituzione è a un livello
più alto. Puoi prostituire il tuo tempo. Quanto tempo Gli dedichi? Prostituisci i
tuoi motivi egoistici, andando in giro dicendo: «Beh, io sono migliore
appartengo a questa chiesa».

No, non lo sei. Puoi prostituirti altrimenti che sessualmente. Lo Spirito
Santo parlerà al tuo cuore e tu dirai: «Non voglio avere niente a che fare
con questo». Fariseo cieco, gigolò. Qual è il tuo problema? Commetti
adulterio con il mondo, è quello che stai facendo.

Oh, dici: «Appartengo alla chiesa», e sei così freddo e indifferente. Oh,
dici belle preghiere. Oh, odio quella cosa farisaica. Oh, preghi e rendi ogni
virgola perfetta e ogni punto perfetto. Oh, fai delle bellissime preghiere. Non
puoi parlare a Dio in quel modo. Non fai che ascoltare e sottolineare la tua
preghiera. Oh che Dio ti aiuti a liberarti una volta e a pregare! Smetti di dire
preghiere.

Oh, i farisei, ne esistono molti! Farisei! Oh, dici: «Appartengo alla
chiesa». Va bene così; certo che ne fai parte. Ma che atteggiamento prendi
verso il mio Signore? Quando vuole venire da te e benedirti, non Lo lascerai.
«Oh, no, non credo in quel genere di cose». È lo stesso gruppo di cui sto
parlando, molto religioso, ma molto farisaico.

45

Cosa ho detto che erano all'inizio, attori. Smetti di recitare la religione.
Vivi un'esperienza di rigenerazione all'antica, nasci di nuovo! Il mio Signore
desidera ardentemente vederti. Egli ti sta aspettando, prende il posticino
nell'angolo. Non ti rimprovera mai per questo; Ti ama. Vai in chiesa una o due
volte al mese, pensi di aver fatto il tuo dovere. Oh, se solo Lo amassi,
andresti ogni notte e ogni giorno, da qualche parte e parleresti con Lui, se
Lo amassi. Ma il problema è che tu sei solo un attore nella chiesa, agisci in
modo religioso. Che disgrazia, è un vero peccato che esistono ancora.

Posso vedere questa povera donnina, immorale, che se ne va per strada
e sale alcuni gradini scricchiolanti dove abita, in una piccola soffitta al piano
di  sopra.  I l  suo cuore batte ve locemente; non r iesce a togl iers i
quell'immagine  dalla  mente.  O  Dio,  chiunque  Lo  vedrà  nella  semplicità  della
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Ma quando arrivi in una casa del genere in oriente, la Palestina, il lacchè
ti aspetta alla porta, va a uno dei pozzi e attinge un po' - una grande
bacinella di buona acqua limpida, e lui ti toglie il sandalo o la scarpa, ti mette
i piedi sul ginocchio e ti lava via tutta quella sporcizia, polvere, sterco e
quella roba dal corpo.

E poi prende un altro asciugamano e ti asciuga i piedi, li lava, li posa per
terra. E poi prende i tuoi sandali e li mette su una piccola mensola alla porta
d'ingresso. Poi si avvicina e trova un paio di pantofole morbide di seta fine.
Questi sono i complimenti dell'ospite. Egli fa in questo modo, ti fa sedere e
poi te ne fa provare alcune finché non ne trova un paio che ti stia
comodamente.

E così i tuoi piedi sono lavati. Poi ti porta in un altro posto, dove c'è un
uomo che ti viene incontro sulla porta, e ha una bacinella in mano, come una
piccola brocca. E lo prendi e versi un po' dell'olio nelle tue mani.

39

Ora, quell'olio è fatto di un nardo molto fine. Lo ottengono da un
cespuglio che cresce in Arabia. Un piccolo fiore sboccia come una rosa, e poi
quando la rosa appassisce e cade, lascia un piccolo bulbo che si indurisce
come una piccola mela. E questa è la cosa che fa quest'albero, ma puoi
prenderlo e arrotolarlo tra le mani.

Una volta ho visto una celebrità russa, che ne aveva due; potevi
rotolarli tra le mani in quel modo e il profumo ti rimaneva sulla mano per due
settimane. È molto caro, costoso. E costava molti soldi. L'olio invecchia e in
pochi giorni può avere un cattivo odore, ma essi ci aggiungono questo nardo
finché ... Oh, esso conserva quell'aroma per anni. Quello faceva parte di
alcuni tesori che la regina di Saba portò a Salomone.

E te lo danno e tu ti lavi le mani con esso. Poi ti danno un asciugamano
e tu ti asciughi le mani. Poi, se ne rimane un pochino, te ne danno ancora e
tu te lo metti sul collo, sulla nuca, sulle guance e sulla fronte. Sia gli uomini
che le donne in Palestina devono farlo, perché i raggi del sole sono talmente
caldi. Fanno questo e poi crea un profumo. Dopodiché, quando l'hai utilizzato
tutto, sei rinfrescato. I tuoi piedi sono lavati; sei lavato; le tue mani sono
pulite; il tuo viso è pulito.

40

Allora tu vieni portato nella camera in cui si trova l'ospite. E quando lo
incontri, egli ti tende la sua mano destra e la mette sulla tua spalla sinistra,
poi ti inchini. Dopodiché tu metti la mano destra sulla sua spalla sinistra, e lui
si inchina. Poi ti bacia, da un lato della guancia all'altro lato della guancia; e
questo è il benvenuto, la mano destra della comunione. Quando l'ospite ti
bacia, sei un fratello; sei il benvenuto.

Gesù fu molto attento a lavare i piedi al dottor Jones, o meglio al fariseo.
Ed  Egli  prestava  molta  attenzione  alla  celebrità,  ma  in  questo  caso  Gesù
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sedeva con i piedi sporchi. Ecco Gesù, seduto, non gradito, senza olio su di
Lui. Ecco Gesù senza un bacio. Eppure Egli aveva lasciato la Sua opera e
aveva attraversato tutta la Palestina per mantenere la Sua promessa.

Immagino che fosse infelice seduto lì. Tutti gli altri, e il fariseo che
testimoniava laggiù di diverse cose accadute, mentre il povero Gesù se ne
stava lì con i piedi sporchi, la faccia non unta, nessun bacio. Gesù vuole
essere baciato. Esiste una Scrittura nei Salmi 2, che dice: «Baciate il
Figliuolo, che talora egli non si adiri.“ «Baciate il Figliuolo», Oh, non saprai
mai cosa significa finché non avrai baciato il Figliolo. Bacia il Figlio, offrigli il
benvenuto nel tuo cuore.
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Ma Egli sedeva, senza unzione, con i piedi sporchi. Oh, quanto era
imbarazzato. Il fariseo si stava divertendo; era troppo occupato a
intrattenere i grandi uomini della città per sapere che Gesù era tralasciato.
Ma Egli viene comunque. Oh, mio Dio, cos'è successo, come ha fatto quel
lacchè alla porta a cavarsela senza lavarGli i piedi? Signore, vorrei avere il
suo lavoro. Quanto mi sarebbe piaciuto trovarmi alla porta e lavare i Suoi
piedi. Quanto mi sarebbe piaciuto occuparmi di Lui, prendere la mia bacinella
d'acqua, se avessi saputo che Egli era seduto lì!

Ma ecco, Egli si trovava con i ricchi e gli orgogliosi. A loro non importava
niente di Lui. Era solo un intrattenimento, qualcosa da far rimanere a bocca
aperta la gente che Lo guardava. Senza dubbio egli aveva nel cuore di
domandarGli di fare un miracolo per lui o qualcosa del genere.
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E mentre Egli rimaneva seduto lì, fuori, in strada, c'era una donna
tristemente nota in città, una prostituta. Non entreremo nei dettagli al
riguardo, sapete cosa sia, una donna dalla cattiva reputazione, disonorata.

Non condannarla. Ascolta, prima che possa esserci una donna
disonorata, ci deve essere anche un uomo disonorato. Forse qualche tesoro
che lei aveva amato dal fondo del suo cuore, ma che aveva schiacciato la
sua vita sotto i suoi piedi e l'aveva introdotta a quel genere di vita.

La Scrittura dice che era una grande peccatrice. Nessuno voleva avere
niente a che fare con lei, ma tutti la conoscevano. Sapevano chi era,
certamente. Era una grande peccatrice. E forse di passaggio, non benvenuta
tra la gente, si incamminò in punta di piedi, alzò lo sguardo e vide il mio
Signore che stava in un angolo con i piedi non lavati, sgradito tra i ricchi. Era
troppo per lei. Ha detto: «No, sono sicura che è Lui».

Non vedi mai Gesù, Lo conoscerai quando Lo vedrai di nuovo. Nessuno
potrà mai guardarLo e dimenticare il Suo aspetto. Posso pensare che abbia
detto ... Potrebbe averLo ascoltato da qualche altra parte, ha detto: «Oh,
ecco quel grande Insegnante. Ma è qui con i farisei e non Lo vogliono».
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